
令和４年度「地域活動推進員研修会（オンライン）」事後アンケート結果 

 

 使用機器 人数 自由記述欄 

1 パソコン ３ 非常にためになりました。他市では SNS の活用が活発なので、

綾瀬市も見習っていきたいです。 

また、まずは zoom の使い方等を教えていただきたいと思います

ので、県老連でも御協力いただけると幸いです。 

2 パソコン ５ ご講義ありがとうございました。 

興味を持たれた方が多く、前向きな発言が聞かれていました。 

同様な研修があれば、参加していきたいと思います。 

3 パソコン ５ 看護学校との交流に参加して生徒と地区の老人会との意見交換、

1年生とのリモートによる質疑応答を行った。 

若い人との交流の中で考え方が同じであった。今後も、このよう

な体験を通じて ICTを徐々に勉強していきたいと思います。 

4 パソコン １３ モニター画面を見ながら１３名の会員が参加しました。 

皆さん興味深々で ZOOMの会議を堪能しました。 

今後もこの様な企画宜しくお願いします。（花みずきの会） 

5 パソコン ３ 非常に良かったと思う。オンラインの時代になったこと、習得し

なければならないことがわかった。ラインも習得（周りも含めて）

しなければならないと思いました。 

6 パソコン １ 松田さんの進行さすがです、講演の中でスマホで地図を見よう（ひ

たすら見るだけで良い）は大変参考になりました。私の場合どう

してもこんな機能が有りますと、どんどん教えてあげようと先走

りました。皆さん、価値観、が違いますものね。明日から同じこ

との繰り返しをしながら皆さんと楽しくスマホで遊びます 

 

7 パソコン １ お疲れ様でした。大変良かったと思います。 

8 パソコン １ スマホ教室の再検討により、会員の皆様に理解が深まるようにし

たいと思います。ラインの活用により、クラブ活動をさらに楽し

いものにしてゆきたいと思います。コロナ禍を経験した高齢者が

今後ますます、早く、正確に仲間に連絡が取れるようしてまいり

ます。 

9 パソコン １ 他市のⅠCT の活用状況が分かり、大変勉強になりました。スモ

ールステップを進めるためのヒントがうかびました。ありがとう

ございました。 

10 パソコン １ なかなか反応が見えにくくて、ご期待の添えたかどうかが不安で

す。また、今後は総務省のデジタル推進事業との絡みで大井町さ

んと写真整理協会との取り組みなどもあります。今後ともよろし

くお願いいたします。 



11 パソコン １ 発表された老連はすごいなと、うらやましく思います。私たちも

頑張らないと・・・と少し焦りを感じました。 

12 スマホ ２  

13 パソコン ２ ITC 関係に取り組んでいる老連の方々は素晴らしいと思いまし

た。こちらの連合会では、関心を得ることが難しいので、いろい

ろ検討していきたいと思います。 

14 パソコン ５ 自治会の役員間では、二年位前から LINEでのやりとりをしてい

ます。情報が早いので助かっております。老人クラブの中では、

まだそれほど LINEが浸透していない感じです。 

15 パソコン １  

16 パソコン １  

17 パソコン １ 多少時間が長いかなと感じましたが、参考になりましたし、刺激

にもなりました。有難うございました。 

18 パソコン ４ 女性部会の事例が参考になりました。（女性部会を立ち上げる予定

なので） 

19 パソコン １ 刺激を受けました。ぜひ、仲間にも見せたい。youtube 楽しみに

しております。感謝。 

20 パソコン ２ 他の市町の ICT活用状況を知ることができ、困難となっているこ

となど分かった。スマホ講座もどういう形で実施していくかも各

市町村の取り組みを参考にしながら企画したい。 

21 パソコン ５  

22 パソコン １ 老人だからできないという思いを打破して、皆さん、頑張ってお

られますね。楽しく教え合えるクラブ活動になればと思います。 

23 パソコン ５  

24 パソコン ４  

25 パソコン １  

26 タブレット １  

27 パソコン １  

 

 

〇申込段階  22老連 49名の参加予定 

 

〇当日アクセス数：39 

 

〇参加者集計（アンケート記入の数値の合計）：72名 

 


